

Cali, agosto 20 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Ampliación de Avenida Cañasgordas va a licitación](#)
- [Autoridades incautan carne de armadillo en Cali](#)

■ Avanza construcción de dos muelles

Buscan recuperar la navegabilidad del río Cauca



Foto: CVC

MEDIO AMBIENTE

Martes 20 de Agosto, 2024

Recuperar la navegabilidad del río Cauca y fortalecer los procesos de educación ambiental son los objetivos que busca la CVC con los dos muelles ecoturísticos que construye a orillas del río tutelar de la región.

Se trata de dos muelles, uno ubicado en el sector de Videles en Guacarí, el cual ya es operativo, y el otro se encuentra a la altura de la laguna de Sonso.

El director de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, informó que estos muelles están terminados en un 90% y estarán listo para la COP16.

Los muelles están contruidos en aluminio náutico y compuestos por una plataforma estacionaria y una flotante que permitirá el embarque y desembarque de visitantes.

Así mismo, las estructuras están interconectadas por un puente y una pasarela basculante que le permite adaptarse a los distintos niveles que presenta el río, facilitando la movilidad y la seguridad de los usuarios indicó la CVC.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE

www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Está preparado? Alertan por posible megaterremoto](#)



[Nuevo video deja aún más dudas en el caso de la muerte de Mauricio Leal](#)



[Preocupación por movilización de indígenas del Cauca hacia Bogotá](#)



[¿Qué pasó con Bancolombia? Miles de usuarios amanecieron sin dinero en sus cuentas](#)



Recorrido

Tras un recorrido de inspección de obra en el que se simuló el recorrido educativo y ambiental que podrán hacer los turistas por el río Cauca, el Director General de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, dio un parte positivo del avance de los dos muelles.

Suárez Gutiérrez dijo que “verificamos ya cómo está el muelle a la altura de Guacarí en Videles y en hora y media en nuestra lancha hemos llegado al segundo muelle a la altura de la Laguna de Sonso”.

El funcionario explicó que “la estructura de los muelles avanza conforme a los cronogramas y van a estar listos en breve.

Estamos mirando el balance de toda la infraestructura verde, es decir, la llegada a los muelles y cómo se va a acercar la gente a los Centros de Educación Ambiental, a la ruta de turismo de naturaleza en cada uno de los sitios”.

El recorrido sirvió además para inspeccionar el estado del río y sus orillas.

Sobre esto, el director de la CVC indicó que “estamos muy contentos, muy satisfechos, creemos que este va a ser un proyecto que va a transformar nuestro río Cauca y esperamos que todos los vallecaucanos se apropien y que realicen ese recorrido en diferentes embarcaciones y rutas de turismo de naturaleza, caminando, en bicicleta, en kayak y conozcan nuestras bellezas ambientales y de esta forma dejar de darle la espalda a nuestro río y por el contrario disfrutarlo, cuidarlo y amarlo cada día más”.

El proyecto de los muelles fue inicialmente revelado en el 2022 y ahora se espera tenerlo listo antes de la COP16.

De hecho, la experiencia de navegar el río Cauca es una de las once que la CVC propuso al Ministerio de Ambiente para el evento.

Los muelles y la recuperación de la navegabilidad hacen parte de una estrategia integral de recuperación del río de la que también hacen parte la construcción de Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales, Ptar, la última de las cuales se entregó la semana pasada a Buga y que se destaca por ser la más grande para ciudades intermedias en el país.

Al recorrido se invitó a las administraciones municipales de Buga y Guacarí.

Mario Guillermo Rúales Salcedo, secretario de Desarrollo Ambiental y Económico de San Juan Bautista de Guacarí manifestó que “tenemos que empezar a fortalecer nuestros planes de turismo y mirar que los operadores lleguen aquí, que sobre todo la comunidad crea en este proyecto tan importante de crecimiento económico y de turismo.

Es una oportunidad de hacer un turismo ambiental. Tenemos que promover nuestra gran riqueza que tenemos aquí en esta región y lo que tenemos que ofrecer a la comunidad en general a nivel nacional e internacional”.

La idea es que los recorridos estén acompañados por guías capacitados que enseñen y ayuden a apreciar las riquezas ambientales de este ecosistema.

La inversión en el proyecto de los muelles supera los siete mil millones de pesos.
